

27.10.2014 · KAUFBEUREN/ BERLIN

Humedica Kaufbeuren: Erstes Pilotprojekt in Paktistan mithilfe von Bundesentwicklungsminister Gerd Müller umgesetzt

Zusammenarbeit · Was sich im Mai diesen Jahres gut angelassen hat, hört sich auch im Oktober noch gut an: Die vor nun fünf Monaten geknüpften Kontakte zwischen der Kaufbeurer Hilfsorganisation Humedica und Bundesentwicklungsminister Dr. Gerd Müller haben mittlerweile erste Früchte getragen.



Flutkatastrophe in Pakistan
Bild: Humedica

Beispielsweise kam ein zu drei Viertel bezuschusstes Projekt in Pakistan zustande. Der Allgäuer Spitzenpolitiker hatte der Hilfsorganisation bei seinem Besuch in Kaufbeuren ganz konkrete Zusammenarbeit angeboten. Bei einer Diskussionsrunde mit zahlreichen haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitern und Helfern beließ Müller es nicht nur bei einem Lob für die „weltweit großartige Arbeit“ von Humedica.

Mehr über die enge Zusammenarbeit zwischen Humedica und dem Entwicklungsministerium in Berlin erfahren Sie in der Allgäuer Zeitung (Kaufbeuren) vom 27.10.2014 (Seite 27).

Die Allgäuer Zeitung erhalten Sie im ganzen Allgäu

- [in den AZ Service-Centern](#)
- [im Abonnement](#)
- [oder digital als e-Paper](#)

Ihre Meinung

[Kommentare einblenden](#)

ANZEIGE

12% - Geldanlage Holz

Garantiert hohe Rendite mit max Sicherheit & zu 100% steuerfrei.



© Allgäuer Zeitungsverlag GmbH / rta.design GmbH